

saint-pardoux

Repas seniors ou le plaisir de parler

Dernièrement Benoît Piron, maire et les élus du conseil municipal, fidèles à la coutume, avaient convié les jeunes de plus de 65 ans au traditionnel repas annuel de fin d'année dans la salle du Foyer

Rural. Le maire s'est alors lancé dans un plaidoyer en faveur de la fusion de sa commune avec celle de Soutiers. « Cette année nous avons le plaisir d'accueillir le maire de Soutiers, Eric Cathelineau.

Cette union Saint-Pardoux-Soutiers sonne comme une évidence », a-t-il entre autres précisé.

Une municipalité qui avait mis les petits plats dans les grands en proposant un menu traditionnel. C'est à Isabelle Hivert, propriétaire du restaurant « La Croix des Vignes », à qui avait été confié le soin de régaler les papilles des seniors. Au cours du repas, comme tout le monde se connaît, on a échangé des nouvelles des familles respectives, parlé du temps qu'il fait ou qu'il fera, mais aussi de celui qui passe, trop vite... Ce furent des moments durant lesquels ont a eu plaisir d'être ensemble, d'échanger. Les discussions se sont entrecroisées dans un agréable brouhaha. Ambiance faite de souvenirs communs et d'espoirs de se retrouver pour encore d'autres nombreuses fêtes.



Le maire Benoît Piron et Eric Cathelineau ont parlé de « la joie de fusionner pour les deux communes ». Une fusion qui réunira les habitants de Saint-Pardoux et de Soutiers.